
.

Mercato settimanale di Cai-
ro, regole anticovid sino al 
14 luglio. Nuova ordinanza 
del sindaco Paolo Lamberti-
ni  che  accentua  per  certi  
aspetti le precauzioni. Si di-
spone, ad esempio, di ridur-
re l’occupazione pubblica in 
concessione in modo che la 
corsia dedicata alla clientela 
abbia una larghezza di 4 me-
tri; di limitare l’assegnazione 
provvisoria  giornaliera  in  
spunta ai soli posti assegnati 
e temporaneamente vacan-
ti; il mantenimento della di-

stanza minima tra un banco 
e l’altro, con chiusura di un 
nastro bianco e rosso dei rela-
tivi corridoi. Le merci, in par-
ticolare  quelle  appese,  do-
vranno essere posizionate in 
modo da non venire acciden-
talmente a  contatto  con le  
persone; di servire i clienti in 
ragione di uno ogni due me-
tri sul fronte del banco e co-
munque per un massimo di 
tre.  Obbligo  di  mascherina  
per i clienti con divieto di ven-
dita a chi ne fosse sprovvisto.

Mascherina che,  come si  
sa, sino al 30 giugno è obbli-
gatoria anche per tutto il cen-
tro storico, dove è possibile 
l’accesso, il transito e la per-
manenza nelle aree pubbli-
che e aperte al pubblico solo 
indossando  correttamente  
mascherine. M. CA. —
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un aiuto dal comune di ANDORA

Tariffe ridotte
per ormeggi
e servizi portuali 

Ancora una giornata senza 
vittime  per  il  Covid  negli  
ospedali savonesi. Tra il po-
meriggio di martedì e quello 
di ieri l’Asl 2 Savonese non 
ha infatti segnalato alcun de-
cesso. Anche tutti gli altri da-
ti del monitoraggio sulla dif-
fusione del coronavirus ef-
fettuati da Regione Liguria 
relativi alle ultime ventiquat-
tro ore sono stabili o in mi-
glioramento  rispetto  alla  
giornata precedente.

Il numero di persone colpi-

te dal Covid che sono ricove-
rate negli ospedali San Pao-
lo di Savona e Santa Maria 
di Misericordia di Albenga 
sono diciassette come marte-
dì (lunedì erano 21, domeni-
ca e sabato invece erano 22 
pazienti, venerdì 33 e una 
settimana fa 31). Nessun pa-
ziente è invece ricoverato in 
terapia intensiva. Continua 
anche il costante calo del nu-
mero totale di persone positi-
ve al coronavirus (ospedaliz-
zati + domiciliati + positivi 

clinicamente guariti) che è 
sceso a 262, due in meno ri-
spetto a martedì (lunedì era-
no 283, domenica 285, saba-
to  286  di  sabato,  venerdì  
318 e una settimana fa 322). 

Nelle ultime ventiquattro 
ore non c’è stata nessuna va-
riazione  del  numero  delle  
persone sotto  sorveglianza 
attiva  -  ovvero  che  hanno  
avuto contatti con positivi - 
che sono stabili sotto «quota 
100» e restano fermi a 94, co-
me  martedì  (lunedì  erano  
104,  domenica  102).  Per  
quanto riguarda infine i tam-
poni effettuati nelle ultime 
ventiquattro ore in Liguria 
sono stati 1621 in più rispet-
to alla giornata precedente 
per un totale che è ora di 130 
mila 870. O.STE. —
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MAURO CAMOIRANO

CAIRO M.

Flash Mob a favore di un Pun-
to di Primo Intervento aperto 
h24, sabato mattina, davanti 
al Municipio di Cairo dove si 
svolgerà il Consiglio comuna-
le, Ad organizzarlo, il Comita-
to sanitario locale.

La manifestazione, spiega 
il  presidente  del  Comitato,  
Giuliano  Fasolato,  «nasce  
perché è vero che il Decreto 
Balduzzi  prevede  per  i  PPI  
un’apertura 12 ore, ma la de-
roga per il PPI di Cairo non è 
stata un regalo piovuto dal 
cielo,  ma  l’accoglimento  di  
una mozione bipartisan ap-
provata dal Consiglio regio-
nale nel marzo 2016 e che 
ora si vuole cancellare».

Ma si apre anche un altro 
fronte: quello delle ricette de-
materializzate e, in generale, 
dei medici di famiglia. Le ri-
cette per sms o mail stanno 
causando agli anziani parec-
chi  impacci,  tanto  che,  ad  
esempio, Cairo Salute ha af-
fiancato ad esse nuovamente 
le ricette tradizionali. Esca-
motage che si chiede venga 
adottata da tutti i medici. Co-
sì come si chiede un ritorno al-
la normalità anche per quan-
to riguarda l’accesso agli stu-
di. Commenta, perentorio, il 
dottor Giusto, presidente del 
Sindacato medicidi famiglia: 
«I medici sono lasciati senza 
direttive chiare. Anzi, inizial-
mente  abbandonati,  senza  
poter contare su Dpi necessa-
ri, molti medici sono “arretra-
ti” rispetto al territorio, sbar-
rando gli studi, ricevendo so-
lo su appuntamento, o maga-
ri per telefono, ed affidando-
si ben volentieri alle ricette te-
lematiche. Un atteggiamen-
to inizialmente anche com-
prensibile, ma ora è tempo 
che i medici, la sanità pubbli-
ca, tornino sul territorio e va-
dano incontro alle esigenze 
dei propri pazienti con il giu-
sto supporto da parte di Re-
gione ed Alisa». —
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La settima arte riparte dai cine-
ma all'aperto. Nel pieno rispet-
to dei protocolli dell'emergen-
za sanitaria i Comuni si stanno 
adoperando per garantire la to-
tale sicurezza per gli spettatori 
in ogni fase dell'evento: dall'ac-
quisto dei biglietti, alla regola-
mentazione dei flussi in entra-
ta e uscita, al controllo degli 
spazi dedicati. Da diverse setti-
mane il Cinema Teatro Leone 
di Albisola, supportato dal Co-
mune, sta definendo le modali-
tà di apertura del cinema dal 

prossimo mese di luglio. E’ sta-
ta anche individuata una loca-
tion ideale: il cortile della scuo-
la di San Pietro come nel 2001. 

«Il Comune ci sta pienamen-
te supportando, alcuni privati 
stanno dimostrando interesse 
e ci stanno aiutando economi-
camente  nell'organizzazione  
e per questo li ringraziamo di 
cuore. Mancano ancora gli ulti-
mi particolari tecnici ed econo-
mici: stiamo contattando asso-
ciazioni  di  settore  e  singoli  
commercianti  per  possibili  

sponsorizzazioni e collabo-
razioni.  Se  tutto  precede  
nel migliore dei modi la sta-
gione  dovrebbe  iniziare  i  
primi giorni di luglio», fan-
no sapere dalla  direzione 
del  cinema  albisolese.  Si  
muove anche Garlenda che 
in questi  giorni  ha  anche 
lanciato un video promozio-
nale sul paese della val Ler-
rone.  «In  collaborazione  
con la Pro Loco Garlenda 
stiamo riprogrammando le 
manifestazioni estive adat-
tandole alle attuali limita-
zioni – dice il vice sindaco 
Alessandro Navone – Stia-
mo studiando diverse attivi-
tà nella piazza del Comu-
ne. Per il cinema all’aperto 
stiamo definendo gli ultimi 
dettagli».G.B. —
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I DATI DELLA PROVINCIA DI savona

Altro giorno senza decessi
e ancora in calo i contagi

dal mese di luglio

Ad Albissola e Garlenda
tornano i cinema all’aperto

CAIRO MONTENOT TE

Nuova ordinanza restrittiva
per il mercato settimanale

EMERGENZA CORONAVIRUS

Flash mob per il Pronto soccorso
e ancora proteste per le ricette
A Cairo due fronti aperti per Sanità che cerca di tornare alla normalità 

Sabato ci sarà un flash mob per la riapertura del Pronto soccorso di Cairo Montenotte

Agevolazioni per gli operatori del porto di Andora

Mercato, nuova ordinanza

Andora vara gli aiuti per gli 
operatori del porto, con ri-
duzioni sulle tariffe dei ser-
vizi portuali e sui canoni di 
affitto delle cale per turisti e 
residenti. Una manovra va-
rata per contribuire alla ri-
partenza dopo il lockdown 
e aiutare anche la blue eco-
nomy già gravata da una cri-
si che dura da mesi. I due in-
terventi sono stati decisi dal-
la giunta Demichelis e previ-
sti nell’ambito degli aiuti di 
carattere  economico  per  
l’anno  2020  finalizzati  a  
contenere i disagi dell’emer-
genza Covid_19 e ad agevo-
lare il più possibile la ripre-
sa economica e la tenuta so-
ciale. Sono stati il sindaco 
Mauro Demichelis e il presi-
dente dell’Ama Fabrizio De 
Nicola, ad illustrare i prov-
vedimenti.

«Si tratta di riduzioni sui 
canoni e tariffe per un valo-
re complessivo di 120mila 
euro di minori incassi per il 
Comune - ha spiegato il sin-
daco Mauro  Demichelis  –  
L’entità per ciascun operato-
re varierà naturalmente in 
proporzione al canone ver-
sato.  Si  tratta  di  imprese  
che operano in un importan-
te polo attrattivo di Andora 
e che come tutte quelle lega-
te al turismo, hanno subito 
un danno economico impor-
tante». I titolari di canoni di 

locazione delle cale del por-
to,  una  decina  in  tutto,  
avranno una riduzione del 
20%  sull'importo  mensile  
per tre mesi. L’affittuario do-
vrà  essere  però  in  regola  
con i pagamenti di tutti i ca-
noni richiesti o impegnarsi 
a pagare entro 30 giorni la 
metà degli arretrati e a ra-
teizzare il restante in 12 me-
si. I titolari di posti barca re-
sidenti avranno uno sconto 
sulle tariffe per il  servizio 
portuale del 20% sull'impor-
to mensile, per due mesi. 

I mesi salgono a tre per i 
non residenti per cui è stato 
più lungo il periodo di lock-
down. Anche in questo caso 
è necessario che siano in re-
gola con i pagamenti del cor-
rispettivo relativo al posto 
di ormeggio annuale. Even-
tuali arretrati dovranno es-
sere regolarizzati pagando 
il 50% entro 30 giorni e ra-
teizzando il resto in 12 rate. 
Riduzione  del  canone  
dell’affitto del 20% del cano-
ne mensile per tre mesi an-
che per il bar del porto dato 
in locazione dal Comune. Il 
presidente Fabrizio De Nico-
la, ha sottolineato che i co-
sti per l’Ama non sono varia-
ti perché i servizi portuali e 
le manutenzioni sono conti-
nuate anche nel periodo di 
lockdown.G.B. —
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